

私の小さな成果

コイ アシキロト

2023年5月末に、私は留学生向けのM

EXT奨学金について知りました。日本はず

っと私が訪れたい、留学したいと思つていた

国でした。合格できるかどうかはわからませ

んが、ちょうどせんしてみなければわからませ

ん。家族が最大のサポートなので、このチ

ヤンスを簡単に逃すつもりはありません。締

め切り前に情報がわかり次第、応募しようと

考えました。当時、私は高校3年生で、20

23年11月にそつぎょうする予定でした。

じゅぎょう中に大使館に行かなければならな

いこともあります。困難に直面していました。健

康診断のために病院に行くには、先生に許可

を求めなければなりませんでした。じゅぎょ

うを欠席することもありましたが、それでも

じゅぎょうに遅れないようになんと最善を尽くし、

次の試験に向けて最善を尽しました。私は

筆記試験と面接の両方に合格しました。その

時はとても嬉しかったのですが、まだ日本政府からの最終選考を待たなければなりません。ついに、12年間の勉強が報われ、私は高校をAの成績でそつぎょうし、学校の生徒の中で最高のAの成績も獲得しました。私は自分自身を誇りに思っていましたが、どんな状況でも常に私を支え、サポートしてくれた両親を私以上に誇りに思っていました。

2024年1月に大使館から電話があり、最終選考に合格し、間もなく日本で勉強することになりました。正直、その時の気持ちは言葉では言い表せませんでした。必ずやり遂げなければならぬと自分に誓った2つのこと、そして今、私の努力が報われました。私は日本で一人で新しい旅を始めるので、今までの2倍努力して、自分の夢を一つ一つ実現するつもりです。日本に来てから、自分がより成熟したと実感しました。日本から学ぶことは間違いなく多いでしょう。日本で学んだことを全てカンボジアに持ち帰ります。